« Offrande musicale » Clôture de la 50è saison

à la Chapelle du Vieux Rompon

Depuis que l'association de l'Offrande musicale est constituée, le concert de Noël est celui que le groupe des musiciens offre au public pour clore la saison en cours. C'est l'occasion pour eux de présenter un programme de leur cru, en hommage à Raphaëlle Lépine et Jeanne Bovet, fondatrices et donatrices de l'institution.

Née le 24 décembre 1915, Jeanne Bovet, pianiste d'exception, aurait fêté ses 100 ans en cette année de jubilé des concerts qu'elle a organisés depuis l'été 1965 à la chapelle. La cuvée 2015 de Rompon, pour fêter ces cinq décennies de prestations publiques, a présenté un carrousel remarquable, tant par la diversité programmatique que par le niveau de qualité. Les artistes, nombreux fidèles et convaincus des valeurs promues par l'association, ont donné le meilleur de leur art pour honorer l' « Offrande musicale » que représente un concert à la chapelle. Qu'ils en soient chaudement remerciés.

Le public est monté nombreux dimanche 20 décembre à l'appel

des amis de l'association pour ce dernier concert de l'année. La chapelle rayonnait de bougies allumées en nombre pour l'occasion. Le programme, cousu main pour le bouquet d'instruments présents, a réjoui le public, touiours attentif et concentré dans le silence requis pour une écoute très particulière en ces lieux: il a fait revivre des œuvres simples et sereines.

Après l'accueil chaleureux du président de l'association, le Prélude et Fugue en do maieur, BWV 547 pour orgue seul de BACH ouvrait les feux en touches blanches. C'est que Jeanne Boyet avait le don d'associer tonalités et couleurs dans la musique. Pour elle et d'autres grands dons de la synesthésie - comme Olivier Messiaen -, Do majeur figurait le blanc... Quelle bonne ouverture à la fête!

Antonio VIVALDI et la Sonate en

la mineur pour violoncelle et orgue a doré l'atmosphère avec la voix chaude de la basse bien accordée à l'instrument de la chapelle. Puis la clarinette et le piano poursuivaient avec trois Romances de Robert SCHU-MANN, élégantes et distinguées par leur caractère intimiste et jamais précipité. Avec Max BRUCH, clarinette, violoncelle et piano ont rendu avec délicatesse Mélodie roumaine, Nocturne et Allegro con moto, avant que Franz SCHUBERT, dans la Sonatine en ré majeur prête au violon sa touche chaleureuse en partage. Ce programme, très équilibré donnait en dernier BACH et un autre Prélude et Fugue en la majeur, BWV 536, à l'orque. Avec les gammes ascendantes du prélude et les rondeurs du thème de la fugue, on était en pleine symbolique des arabesques de Noël avant que les chants traditionnels ne soient entonnés par l'assemblée tout entière.



Moment de partage très particulier, qui révèle dans le public une culture de la mélodie et du chant d'ensemble tout à fait remarquable. Personne n'était pressé de quitter les voûtes enchanteresses... et pourtant, à la maison du Presbytère, les parfums de cannelle et de vin chaud conviaient l'assistance à de joyeux moments d'échange. La douceur du climat 2015 a fait beaucoup pour le confort général de cette soirée dominicale. Mais gageons que la chaleur était aussi dans les cœurs, chacun témoignant de l'esprit particulier qui prévaut, là-haut au bout du long chemin de la colline. Là où brillent les feux de l'étoile que le groupe de marcheurs allume en décembre en part offerte à la magie du concert au Vieux Rompon.

À l'année prochaine donc, chers lectrices et lecteurs, gourmand(e)s de musique. La saison 2016 se mitonne dans les cartables des musiciens qui viennent jouer à Rompon: les concerts reprendront à l'Ascension, un certain jeudi 5 mai 2016 à 17h00. Suivez les actualités sur www.rompon.net et soutenez les efforts des membres de l' « Offrande »... en devenant -pourquoi pas?- l'un d'eux. Bonne Année 2016 dans la paix que l'on vit discrètement à Rompon.

ROMPON / ACTIV

L'association « Rompon Activ » compte en ce début de l'année 2015 – 2016, 44 adhérents, dont 25 assidus tous les jeudis après-midi. Par contre, d'autres activités de la semaine (initiation ou perfection de l'outil informatique, piscine etc.) attirent aussi une bonne partie des autres adhérents qui ne peuvent pas venir les jeudis.

Les activités des jeudis après-midi:

- promenade à pieds (1km à pieds et 3kms avec la langue)!!!
- scrabble.
- belote.
- tarot,
- et d'autres jeux de société.

Une petite collation bien méritée attend nos promeneurs et nos joueurs (café, boissons fraîches, biscuits et souvent avec un gâteau d'anniversaire).

Projets:

- début mars : organisation d'un concours de belote,
- un voyage (grotte Chauvet) date à définir,
- 5 mai : l'association sera l'organisatrice de la réunion inter association (jeudi de l'ascension),
- Dans le courant de l'année nous organisons quelques petits repas de sociétaires (tête de veau, tripes, cassoulet, soupes de raves ou châtaignes accompagnées d'une rôtie de châtaignes, ainsi qu'un atelier de cuisine pour quelques conseils culinaires).

Notre porte est grande ouverte pour l'accueil d'autres personnes qui ont envie de partager avec nous des moments de convivialité, pour passer des après-midi de distractions sans contrainte.

Venez nous voir, et, pourquoi pas, nous rejoindre!!!

